

校長スケッチ

令和7年4月7日（月） 着任式・1学期始業式



| | |
|----|---|
| 3年 | <ul style="list-style-type: none"> ・学校を引っ張る ・伝統を伝える ・自分の力で進路決定 |
| 2年 | <ul style="list-style-type: none"> ・一年生に学校生活、心構えを伝える身近な先輩 |

先を見る力
↓
段取り力、準備力

周りを見る力
↓
声かけ、さりげない行動

凡事徹底

校庭の桜が満開の中、令和7年度1学期始業式を行いました。
 下足箱付近で行われたクラス発表では、新しいクラスを確認する生徒から歓声が上がっていました。
 式に先立ち、今年度新たにお迎えした21名の先生方の紹介をしました。総社東中に新しい風を吹かせてくれることを期待しています。
 式では、私から次のようなことを生徒に話しました。

- ①3年生は、最上級生として学校を引っ張り、東中のよき伝統を伝えるとともに、自分の力で進路決定してください。
2年生は、一番身近な先輩として学校生活や中学生としての心構えを1年生に教えてください。
- ②新年度を迎え、心に秘めている目標を達成するためには、先を見て、丁寧に計画を立てることが大切です。
- ③新しい環境に、緊張や不安を感じている人に気が付いたら、声をかけたりさりげなく行動したりしてほしい。
- ④教職員・生徒の行動目標である「凡事徹底」を意識しましょう。